

Argentina da su Apoyo a los Bolivianos

EXCELSIOR

BUENOS AIRES, 8 de julio (AP)—Argentina expresó hoy su apoyo a los reclamos bolivianos para conseguir una salida marítima y el canciller de Bolivia, general Oscar Adriazola Valda, expresó su optimismo en cuanto a la solución de la mediterraneidad de su país.

El apoyo argentino está contenido en un documento que Adriazola Valda firmó con el canciller, almirante César Guzzetti, al concluir una visita que inició el lunes durante la cual recibió una zona franca en el puerto de Rosario, 300 kilómetros al norte.

La zona franca será utilizada por Bolivia para la exportación e importación de diferentes productos en una operación que ha sido admitida como destinada a resolver, en parte, la mediterraneidad.

Adriazola Valda viajó esta tarde hacia su país y dijo sobre el problema de la salida al mar que "existe un consenso continental sobre esta cuestión y todo llegará a feliz término. Sólo es cuestión de tiempo".

Aludió a las negociaciones que se realizan actualmente en Chile indicando que en esa reunión "se considera la revisión de los tratados actuales".

Los cancilleres de Argentina y Bolivia, durante sus conversaciones, consideraron "la actual situación de violencia que conmueve al mundo y al hemisferio, y coincidieron en condenar enérgicamente al terrorismo en todas sus formas", según el documento conjunto.

Adriazola Valda, además, ratificó el apoyo de su país a los reclamos argentinos sobre la soberanía de las is-

las Malvinas en poder de Gran Bretaña.

Argentina señaló, según el documento, que la situación de mediterraneidad de Bolivia "es un factor limitante de su desarrollo, que disminuye la eficacia del proceso de integración regional, expresando la confianza de que las negociaciones en curso permitirán alcanzar un arreglo satisfactorio para todas las partes involucradas, que

concluya con el enclaustramiento de Bolivia".

La comisión mixta argentino-boliviana se reunirá el 27 de septiembre en La Paz, para analizar todo lo relacionado a integración física y otras cuestiones.

El documento, sin embargo, alude a la comercialización de gas que importa Argentina. Se ha dicho que Bolivia ha reclamado un aumento en el precio. Al respecto, se sabe que se están efectuando negociaciones por otras vías.

Asimismo, dos empresas estatales de ambos países llegaron a un acuerdo, para iniciar en septiembre la consideración de proyectos siderúrgicos conjuntos.